

Le Venezuela lance un message de paix et de coopération lors du Sommet CELAC-UE



La Havane, le 18 juillet, (RHC)- La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez a déclaré ce lundi à Bruxelles que le Venezuela aspire aux chemins de la paix pour tous les pays du monde et à une véritable coopération entre les peuples.

S'adressant à la presse quelques instants avant d'entrer dans la salle plénière du troisième sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC) et de l'Union européenne (UE), la vice-présidente a estimé qu'il s'agirait d'une rencontre historique entre deux blocs de pays marqués par des déséquilibres et des inégalités.

Elle a souligné que cette coopération devrait être fructueuse pour les peuples qui sont dans la rue et qui attendent quelque chose de leurs gouvernants.

Elle a déclaré qu'elle était porteuse du message de paix, d'harmonie et de coopération du président Nicolas Maduro, message qui devrait être la voie à suivre, a-t-elle souligné.

En ce qui concerne le Sommet des Peuples, qui se déroule parallèlement à la rencontre de l'UE et de la CELAC, Delcy Rodriguez a souligné que le Venezuela sera toujours là pour porter la vérité des peuples.

Elle a ajouté que l'humanité est aujourd'hui confrontée à de grands défis, dont la crise climatique, et qu'il est affligeant de constater que les gouvernements occidentaux dépensent plus de 30 fois plus en guerres et en initiatives militaires que ce qu'ils investissent pour atténuer cette crise.

Source : Prensa Latina

SEPARADOR

Le Mexique plaide en faveur d'une intégration économique inclusive lors du sommet UE-CELAC

La Havane, le 18 juillet, (RHC)- Le Mexique a plaidé ce lundi à Bruxelles en faveur d'une intégration économique inclusive et durable, dans le respect de la justice sociale.

Au cours de la table ronde des entreprises organisée dans le cadre du Sommet UE-CELAC, la cheffe de la diplomatie mexicaine, Alicia Barcena, a abordé, entre autres, la question des matières premières critiques, de l'électro-mobilité et de la transition numérique.

Elle a indiqué que le financement du développement durable était très important pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et appelé à l'incorporation de ce que l'on appelle les obligations vertes parmi les fonds de financement créés pour capter les ressources des marchés de capitaux pour des projets de développement environnemental.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328769-le-venezuela-lance-un-message-de-paix-et-de-cooperation-lors-du-sommet-celac-ue>



Radio Habana Cuba